
为艾哈离开感到遗憾
第一阶段的比赛，上港取得了苏

州赛区的第一名，对于球队能够取得
这么好的成绩，老黄表示了意外，“这
个赛季出征苏州之前，我们在源深体
育场有一个见面会，其实我们对球队
打到今天的成绩没有想到，也没有奢
望。作为球迷，我们不会过分深地考虑
俱乐部怎么布局，我们只能根据媒体、
队员的微博，去判断什么样的情况。在
那样的情况下，我们有点担心，成绩上
不敢奢望，我自己内心想法就是球队
能够进入前四，进入争冠组就完成了
第一阶段的任务。随着时间的推移，很
多问题你想回避，肯定是不行了，俱乐
部总归有办法去处理，希望大家都皆
大欢喜。到时候，第二阶段可能就比较
平稳，然后有一个稳步的提升，那是我
那个时候的想法。有的时候，我也会和
队员聊聊，我们去现场呐喊助威，他们
看到我们也很兴奋，在这种情况下，球
队的比赛内容有很好的提升，这是足
球本来应该的样子，我们离开不队员，
队员离不开球迷。”

当然，在联赛第6轮击败国安之
后，老黄觉得球队开始变得非常稳定，
哪怕是输给了华夏幸福，老黄也觉得

球队踢的内容不错。但是第一阶段的
成绩并不代表什么，老黄觉得关键还
是第二阶段。对于第二阶段的期待，他
希望上港可以再次在联赛中夺冠。

对于第一阶段哪些球员让他印
象深刻，老黄说：“王遷超和颜骏凌是
一如既往的稳定；胡尔克在最近两三
场表现出色，尤其是防守层面的变
化；奥斯卡是大咖，不用说了，中超就
他一个这样的球员。”至于新的外援
穆伊，老黄说，“穆伊的引入要让上港
球迷完全忘记艾哈迈多夫，这是不可
能的，但是他应该不会比艾哈差，毕
竟他还年轻，也是英超队员。他和艾
哈比较，我觉得艾哈中场扫荡能力比
穆伊强，但是穆伊向前的能力应该更
好。”
对于艾哈的离开，老黄说：“还是有

点伤心，有点失落，但这就是足球，人才
流动是这个行业向前进步的动力，这是
没有办法的，我们只能祝福。他目前还
在中超，我们依然会关注他的比赛。我
也看了他刚到泰达的第一场比赛，表
现不出我们的意料，我们对他的期待
就是有水准的球员，在天津，他应该是
核心。”

?间管理达人，看球工作两不误
除了这场比赛，老黄还前往苏州

看了上港对阵泰达、武汉和第二回合
对阵国安总计四场比赛，给老黄的直
观感受就是，“第一我感觉可以入场的
球迷越来越多，次回合打国安是我看
到现场球迷最多的一次。这次前往现
场，俱乐部没有多大的动员，而且还是
星期五。第二，我们球迷去的次数多
了，程序上大家都很熟悉了，不像第一
次去的时候，不停地登记，花的时间比
较长，现在我们就直接在体育场集合，
第一次去的时候还在另外的地方集
结，大家还要等。现在核酸检测是我们
自己提前向俱乐部报备，然后俱乐部
给中超公司。去得次数多了，球迷比较
熟练了，赛区的保安也比较熟练了。”

尽管上港的比赛不在上海进行，
但是苏州和上海很近，这也让上港球
迷前往苏州观赛方便很多，“相比其
他球队来说，苏州应该算是我们主
场，实事求是地说，我们和苏州很近，
很方便。当然，我们去看球要根据赛
程调整自己的工作时间，不能因为看
球不管工作，没有工作就没挣钱，没
钱赚就不能养家糊口，我们还是要在
工作和看球之间做一个抉择。我们对
阵华夏的比赛我就没有去，因为确实
那天有很多会。另外，俱乐部在源深
体育馆有大巴接送，如果我不想开车
我就可以坐大巴，坐大巴可能不像自
己开车，时间自由，八点多比赛下午
三点就要发车，傍晚6点比赛一点就

发车。我们过去的五场比赛基本上都
是工作日，这个就是工作和看球要有
一个协调。”

尽管苏州和上海近，但是相比真
正的主场，老黄觉得还是有区别，“到
苏州看球还是有区别的，虽然我们很
近，但是我们主场都是上万人，场地氛
围也不一样，我们去看比赛对队员来
说，支持很重要，这属于真实的比赛氛
围，这是比赛真正的样子。虽然苏州在
这种特殊的情况下是我们主场，但是
和我们真正主场八万人、源深以及马
上建好的浦东大球场相比还是有点差
别。不过，现在因为疫情的特殊情况，
我们和国安还是比较幸福的，我们是
第一批入场的球迷。”
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?隔八个月零三周，
再去看比赛很幸福
联赛第6轮，上港和国安在苏州奥

体进行了一场价值6分的榜首大战，这
场“京沪大战”不仅是榜首之争，同时
也是2020赛季中超第一场允许球迷
入场观看的比赛。与以往相比，这些不
同构成了球迷们2020年重回赛场的
初体验。“八个月零三周，我们终于可
以再次在现场看球队的表现了。”上港
国王球迷会会长黄秋萍兴奋地说。上
次他在现场看上港的比赛，是去年12
月1日，联赛最后一轮，主场对阵深圳。
“没想到这次隔了这么久，年初四

的亚冠资格赛，也是空场。疫情越来越

严重，中超也一直没有开幕，直到7月
底，联赛才开始。得知我们能够入场
了，我真的很兴奋。因为疫情，很久没
有看比赛了，也很久没有和球队见面
了。封闭的赛场，球员踢球我觉得就像
炒菜没有放盐一样，总是缺点什么。球
迷进场，有了呐喊助威，他们也踢得比
较兴奋。”老黄说。
为了确保比赛的安全，也是根据

赛区的防疫要求，每位来到现场的上
港球迷都做了核酸检测。比赛当天，这
些上港球迷有乘坐大巴的，有坐高铁
的，有开车的，都在18点左右赶到了俱

乐部要求的集合点。随后，他们乘坐赛
区安排的10辆短驳车前往苏州奥体中
心。在集合点，赛区的工作人员上车给
每位球迷登记、验苏康码显示14天行
动轨迹都是必不可少的。完成这些程
序之后，10辆大巴在警车的护送下开
往苏州奥体中心。

这场比赛，上港凭借王遷超和奥
斯卡进球，2比1逆转战胜国安，赢得
了榜首大战。当比赛主裁马宁吹响终
场哨音的时候，老黄流下了激动的泪
水，“真别说，那一刻我的鼻子真酸
了，太不容易了，也真的太开心了。球
队其实前五轮比赛打得并不是很好。
这次能够在关键比赛中击败对手，真
的太不容易了。因为疫情，我们一直
没有和球队见面，看到他们热身的时
候，真的感觉特别亲切。我们最后还
赢了比赛，很愉悦，可以愉快地回上
海喽。”

■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■

■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■

上港球迷黄秋萍———

空场比赛，就像炒菜没放盐
这个赛季开始之后，黄秋萍前往苏州赛区看了四场比赛。因为疫情的影响，这是

一个特殊的赛季，对老黄来说，看球也变得很难。以往上港每个主场比赛，他都会在现
场，但是这个赛季，直到联赛第6轮上港对阵国安的比赛，他才获得入场给主队球员呐
喊助威的机会。
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